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Телеграм Красноярска за неделю. Котюков и
вся уссовская рать, «Кантри» жив и
незакрученные гайки флагштока
Бабр представляет обзор ключевых событий и обсуждений в красноярском сегменте мессенджера Telegram за
неделю с 8 по 15 мая включительно.

На манеже всё те же
Новый губернатор утопает в команде старого и не спешит менять своё окружение, доставшееся в наследство
от ушедшего Усса.

Красноярск. Дальше некуда (@kras_24)

Фото со вчерашнего Дня Победы умиляют. Так сказать, вся уссовская рать: Пономаренко,
Додатко, Фирюлина, Логинов и, собственно, сам Усс. Ну и Котюков как бы между делом
затесался.

Александр Викторович что позабыл на сцене среди высшего руководства региона? По старой
памяти что ли позвали�

Пока младогубернатор не спешит зачищать уссовскую элиту в своём окружении. И это
объяснимо: сейчас силы нужно сосредоточить на пиаре и переизбрании осенью. А чистки в
номенклатурных рядах, вероятно, если и последуют, то уже после выборов.

https://babr24.com/
https://babr24.com/?auttxt=69
https://babr24.com/
https://babr24.com/?rubr=estate
https://babr24.com/?rubr=politic
https://babr24.com/?rubr=scandal
https://babr24.com/?ltown=9
https://t.me/kras_24


Тем не менее экс-губернатор смотрится в этом ряду на сцене как старый чемодан без ручки.

Pokrovka_Life124 (@pokrovka_life124)

Один из #Подписчикпокровка124 обратил внимание, что вокруг нашего нового ВРИО
собралась интересная компания: "Сегодня на параде наблюдала такую картину: Наш ВРИО, а
рядом Усс, Пономаренко, Фирюлина, Дроздов, Логинов и многие другие... Для чего все
окружение Усса "окружило" нашего Михаил Котюков? Весь парад это видел, люди шептались.
Котюков показал себя с момента назначения с положительной стороны, однако простые
граждане переживают, что в такой "компании" он может "перестроить маршрут».

Енисейский дозор (@yeniseyskiydozor)

Кто пустил пенсионера Усса на трибуну? Он официальных постов не занимает и принес кучу
вреда краю. Пора его переместить к простому народу, пусть послушает, что о нем говорят и
посмотрит, в каких условиях люди смотрят парад.

А вы точно сибирский политолог? (@truepolitsib)

Вчера, коллеги, услышали первую понравившуюся нам версию о том, почему же Василий
Владимирович, Владимир Константинович и другие официальные лица близкие к
предыдущему губернатору чиновники до сих не выгнаны на мороз. А, наоборот, радостно
сверкают на фотографиях и корпоративном видео. Потому что май, морозы закончились.
Версия звучит так: Александр Викторович попросил. Врио не то связан обязательствами с
предшественником, не то просто сторонник принципа "мужик пообещал - мужик сделал", но
версия именно такая: уходя, губернатор попросил близких людей не трогать. Непонятно, на
какой временной отрезок распространяется такая просьба, но эта версия, повторимся, кажется
нам очень логичной.

Логичной, но очень плохой. Непонятно, понимает ли это ММ, но часть людей в окружении-то
точно понимает, что в целом очень неплохого губернатора Усса утянули туда, куда утянули,
именно "официальные лица". Оставляя их, врио рискует проехаться по тому же маршруту,
просто с намного большей скоростью.

"Но ведь вправе был Александр Викторович об этом попросить?", спросите вы нас.

РАЗУМЕЕТСЯ.

НЕПОМНЯЩИЙ (@mindfulkrsk)

Небытию бросает вызов свой Пустышка, мир ваш глупый и смешной. За дело брался я со всех
сторон, Ему пытаясь нанести урон Волною, бурей, тряскою, огнём – А в результате всё на месте
в нём!

Потребовалась наглядная демонстрация на парадной трибуне, чтобы красноярский ✈️elegram
осознал (Красноярск. Дальше некуда�, Енисейский дозор�, НеНАШИ�) первый программный
базис нового врио — преемственность.

Это тем более удивительно, что их пока всего два — преемственность и человекоцентричность.
Скоро будет больше, начнутся первые управленческие решения, но пока ориентироваться
совсем не сложно.

Дело «Кантри» живёт
Скандальному зданию на Проспекте Мира всё нипочём. Владелица уродца, бизнесвумен Ольга Грималюк,
намерена оспаривать очередное решение суда о сносе.

ТВК (@tvknew)

Снос кафе «Кантри» откладывается: владелица вновь обжалует решение суда
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Иск в кассационную инстанцию подал представитель предпринимателя Ольги Грималюк,
которая владеет зданием. Жалоба поступила 10 мая.

В феврале 2023 года суд признал здание кафе «Кантри» самовольной постройкой. Владелицу
обязали снести его в течение 6 месяцев, но она обжаловала решение. Дату нового судебного
заседания пока не назначили – в общей сложности судебные тяжбы длятся уже 5 лет.

ЗАЙЦЕВ (@zaitsev24)

Заседание назначено на 4 июля. Это значит, что при благоприятном сценарии, если решение
краевого суда будет оставлено без изменений, до сентября здание будет наконец снесено.

Важно напомнить, что прошлое решение краевого суда было отменено не по сути, а по
процедурным моментам. И все замечания в новом решении должны были устранить. Также
важно, какой отзыв на жалобу предпринимателя даст Администрация г. Красноярска.
Надеюсь, оно будет основано не только на нормах права, но и на сложившемся мнении
большинства красноярцев, которые считают, что здание уродует главный проспект краевой
столицы.

НеНАШИ (@NeNASHI)

Не кажется ли всем, что для реализации именно благоприятного сценария (т.е. сноса
пресловутого кафе "Кантри") необходимо соблюдение слишком большого количества "если"?

✔️Если решение краевого суда восьмой кассационный суд Кемерово оставит без изменений.

✔️Если восьмой кассационный суд Кемерово опять не найдёт в решении краевого суда
нестыковок в процедурных моментах.

✔️Если все замечания в новом решении краевого суда устранены.

✔️Если администрация Красноярска даст на жалобу предпринимателя правильный отзыв.

✔️Если жалоба администрации Красноярска будет основана не только на нормах права (!!!), но
и на сложившемся мнении большинства красноярцев, считающих, что здание кафе "Кантри"
уродует главный проспект краевой столицы.

Очень много "если" в своём описании ситуации определил Илья Александрович - их
количество позволяет начинать испытывать сдержанный пессимизм..

Аксютенко Life (@aksutenko)

Подписчики предложили мне интересную идею. Раз злополучное здание кафе Кантри не
получается снести его нужно превратить в туристический объект. Выкупить здание и сделать
там музей градостроительных преступлений России. Собрать все нелепые градостроительные
решения уродующие облик городов и организовать экскурсионные программы с рассказами о
тех чиновниках которые приняли эти решения и возможных последствиях в виде уголовных
дел в отношении некоторых из них. Такой туристический объект точно станет известен на всю
страну. Раз уж здание Кантри уродует город, так пусть хотя бы это будет оправдано.

Флагшток: опять двадцать пять
С флагштоком на Николаевской сопке снова беда. На этот раз на свет явились инженерные ляпы: крепёжные
гайки у основания конструкции легко отвинчиваются, сети питания разбросаны по земле, фундамент не
укреплён…

Kras Mash (@kras_mash)

Подрядчик из Питера прилетел подтягивать гайки у стометрового флагштока на сопке, которые
с лёгкостью открутил ребёнок.
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Инженер Сергей Лопатин был на смотровой и заметил, что огромные болты в основании под
силу даже малышу — значит, они не затянуты. С его слов, конструкция доверия не внушает и
всё сделано на скорую руку. Даже кабели освещения не закопали как нужно.

Сегодня руководитель проекта (по документам — временного) Константин исправлял
недочёты. Говорит, изначально флагшток заказывали на 110 метров, чтобы переплюнуть точно
такой же от компании "Амира" в Финляндии. Его пришлось бы согласовывать с Росавиацией,
получать разрешение Главгосэкспертизы — это долго. По контракту сдать объект нужно было в
конце февраля, но заказчик хотел управиться быстрее, поэтому так много недоделок.

Судя по данным госзакупок, флагшток обошёлся бюджету в 100 миллионов рублей.

Выбор народа (@vibornaroda)

В соцсетях появились кадры, как посетители Николаевской сопки откручивают гайки с
флагштока. По этому поводу появилось множество постов и репостов.

Напомним, после строительства флагштока объект передали «подотчет» Туристско-
информационному центру (ТИЦ) Красноярского края, и теперь они отвечают за сохранность
объекта.

Аксютенко Life (@aksutenko)

Вчерашняя публикация про гайки на основании флагштока вызывала настоящую истерику у
Верхушиной и ее команды.

Были и экстренные совещание и истеричные звонки подрядчикам и даже поиск террористов
которые ночью открутили гайки чтобы флагшток упал.

Сегодня возле флагштока уже суетились подрядчики экстренно прилетевшие из Санкт-
Петербурга для затягивания гаек. Правда делали они это под камерами красноярских
журналистов. Был на месте и Сергей Лопатин, которого пригласили СМИ для того чтобы он дал
пояснения по ситуации. Представители подрядчика тут же обвинили Лопатина в том что он
распространяет фейки и «сам ночью открутил гайки у флагштока». Этот бред очередная
официальная позиция Верхушиной, раньше был вражеский квадрокоптер который повредил
полотнище флага, а теперь «террорист» Лопатин откручивающий по ночам гайки у основания
флагштока.

Дюндик (@kirilldundik)

Котюков пропустил первый удар.

Водевиль с флагштоком получил закономерное продолжение. В предыдущих сериях: флаг
рвался; заказывали новый (со скандалом), потом ломалось уже что-то у верхушки.

Добавить к этому могу еще один вопрос, который следует изучить - это законность выделения
земельного участка. Учитывая всю историю, можно предположить, что и там косяк на косяке.
Хочу сразу отметить, что флагшток начал работу над имиджем Михаила Михайловича
Котюкова. У ВРИО было полмесяца на то, чтобы закрутить гайки в прямом и в переносном
смысле. Не получилось.

Также надо отметить ригидность всей краевой администрации, доставшейся ВРИО в
наследство. Чиновники обладали необходимыми ресурсами, чтобы довести данный объект до
ума - но этого не произошло. Я затрудняюсь предположить, почему гайки покрутить додумался
Лопатин, а не сотрудники-эксплуатанты.

Это уже не симптомы - это диагноз. В краевой администрации сигналы проходят только сверху
вниз, а внизу все гайки откручены, но взгляд на землю, увы, опустить никто не может.

*Стилистика, орфография и пунктуация постов сохранены.
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